## HOMÉLIE DIMANCHE 9 FÉVRIER 2025

Mes frères et sœurs en Christ,

Aujourd'hui, alors que nous célébrons le 5ème dimanche du temps ordinaire et que nous commémorons la Journée mondiale de la santé, les Écritures nous invitent à réfléchir sur notre vocation et sur le sens du service, en particulier dans le contexte de la santé et du bien-être de notre communauté.

Dans le livre d'Isaïe, nous voyons le prophète devant le trône de Dieu. Sa rencontre avec le Saint entraîne une prise de conscience des besoins de son peuple et un profond sens de responsabilité. « Qui enverrai-je? » demande le Seigneur. Isaïe répond avec promptitude: « Me voici, envoie-moi! »

Cette réceptivité à l'appel est essentielle pour nous aujourd'hui. Alors que les défis de la santé — physique, mentale et spirituelle — sont parfois écrasants, nous sommes appelés à répondre à cet appel divin. Nous ne pouvons pas rester indifférents. Comme Isaïe, nous sommes invités à nous mettre au service des autres, à devenir des instruments de guérison et de réconciliation dans notre monde.

Saint Paul, dans ce passage de sa lettre aux Corinthiens, nous rappelle le fondement de notre foi : la résurrection du Christ. La mission des disciples est de témoigner de cet événement transformateur. La guérison que nous vivons dans nos propres vies, tant spirituelle que physique, vient de cette rencontre avec le Christ ressuscité.

À l'occasion de cette journée mondiale de la santé, réfléchissons à comment l'annonce de l'Évangile peut façonner notre mission dans le domaine de la santé. Comment pouvons-nous, en tant que communauté, porter le message de l'espérance et de la solidarité aux malades et à ceux qui souffrent ? Comment chacun de nous peut-il jouer un rôle dans cette mission d'amour et de compassion ?

L'Évangile selon Luc nous présente l'appel des premiers disciples par Jésus. Après une nuit infructueuse, Simon Pierre fait confiance à la parole de Jésus et tire un nombre incroyable de poissons. Cet acte de foi est le début d'une nouvelle vocation.

De la même manière, nous sommes appelés à avoir foi dans notre capacité à faire une différence dans le domaine de la santé. La santé n'est pas seulement une question de soins médicaux, mais aussi de relations, de soutien communautaire et d'amour. Tout comme les disciples ont été appelés à être "pêcheurs d'hommes", nous sommes appelés à être des bâtisseurs de santé dans nos familles, nos amis et nos communautés.

Aujourd'hui, prions pour que nous puissions entendre l'appel de Dieu, comme Isaïe, et répondre avec courage. Que nous puissions vivre notre foi, comme Saint Paul nous l'enseigne, en témoignant de l'amour du Christ ressuscité, et agir avec confiance et détermination, à l'exemple des disciples.

En ce jour où nous mettons l'accent sur la santé, rappelons-nous que chaque acte de compassion et de service est une réponse à l'appel divin. Demandons à l'Esprit Saint de nous éclairer et de nous guider dans notre mission de prendre soin de notre prochain, de promouvoir le bien-être et de porter l'espérance dans un monde souvent éprouvé.

Amen.